

令和3年3月19日

保護者 各位

にじ色の海こども園
園長 戎浦 直幸

保護者評価の結果について

心地よく吹く春の風、淡いピンクの花々、膨らみ始めた芽、新たな喜びの季節を迎えました。柔らかな春の風を体いっぱいに感じながら育ちゆく子どもたちの瞳は本当に純粋に輝いています。子どもたちの未来にたくさんの幸福が訪れますようにと願う気持ちになります。

にじ色の海こども園では、「自ら選択し、工夫して努力し、責任をもって取り組む、生きる力を育てる」「自分と周りの人を大切にし、自分の心に挑戦していく、きらり輝いた心をもった子どもたちを育てる」を理念として様々な活動に取り組んでいます。その活動の質を更に高め、充実させていくために、先日保護者の皆様に評価をお願いいたしました。お忙しい中に大変申し訳ありませんでしたが、大勢の皆様にご回答をいただき感謝しております。誠にありがとうございました。

本日はその評価の結果を報告させていただきます。職員とのミーティングを重ね、保護者の皆様のご意見を真摯に受け止め、子どもたちの未来のために私たちが取り組んでいくことを今後更に話し合い考えていこうと思います。「保護者評価」の結果を基に、にじ色の海こども園の職員の質、子どもたちへの保育・教育の質を更に高めていきたいと思います。

総評としましては、園に対しての各評価項目で、「そう思う」と「どちらかといえばそう思う」を合わせますとほとんどの項目が90%台でした。保護者の皆様に支えられていることを実感しながら頑張っていきたいと思います。しかしながら「どちらかといえば」がついている評価が含まれており、「そう思わない」と感じられている方もいらっしゃるわけで、今後も気を抜くことなく「そう思う」が増えていくように職員一同研鑽を重ね取り組んでいきたいと思います。

また、記述でのご意見も賜りました。「安心して仕事に行けます。全保育園がこのような雰囲気だといいなあと思っています。」「本当にのびのび保育で、外で遊ぶことで病気にもなりにくいし、毎日楽しく元気に通ってくれる姿を見て安心しています。先生方の笑顔と優しさが子どもに伝わっているのだと感じます。」「園での様子を毎日こまかく話してくれます。楽しんでいるようです。」「ホームページの更新を楽しみにしています。」「いつもありがとうございます。」等、励みになるお言葉をいただき、更にやりがいをもって取り組む糧となりました。そして園のことを思っていただき、「感染症防止対策」「余裕のある職員配置」「準備物等の連絡方法」「おやつについて」等、ありがたいご意見もたくさん賜りました。

改善できることは既に始めておりますが、皆様からのご意見を参考にして、今後更に改善を図っていきたいと思っております。まだまだ至らない点もあるかとは思いますが、「子どもたちの最善の利益」となるように、保護者の方々と連携を取り合い、**保育・教育の質の向上**を目指して参りたいと思います。

子育てとはロマンに満ちた最高の喜びであるということを確かなものにしていく上で、園と家庭とは共に協力し合いながら、子どもの健やかな成長という共通の願いの実現のために日々邁進していくと思っております。またご意見等ございましたら、いつでもお話しください。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



0~2歳児保護者評価集計結果

※評価の欄 A : そう思う B : どちらかといえばそう思う C : どちらかといえば思わない D : そう思わない

【 にじ色の海こども園 3~5歳児保護者評価集計結果 】

評価の欄 A : そう思う B : どちらかといえばそう思う C : どちらかといえば思わない D : そう思わない

その他でありますから、お書きください。(対応の必要な方は名前を書いて頂いて上る) 以上